
Reconquista, 19 de mayo de 2021 
 
 

Lic. María Haydée Maggio 

Sec. de Desarrollo Humano 

S / D: 
 
 

Nos dirigimos a usted, en su carácter de Secretaria de 

Desarrollo Humano de la Municipalidad de Reconquista, para manifestarle nuestra 

preocupación sobre la situación actual del Programa Santa Fe Más (anteriormente 

Nueva Oportunidad). 

Hemos cumplido con la entrega de panillas y documentos 

para comenzar con los talleres de capacitación; se nos ha citado a reuniones; nuestros 

capacitadores y acompañantes se han inscripto al régimen de monotributo a los fines 

de poder ser proveedores de la Municipalidad, con el esfuerzo económico que esto 

conlleva (ya han abonado dos cuotas); y nos han anunciado el inminente comienzo del 

Programa, pero, llegados a este punto y ante la nula información sobre el inicio del 

mismo, nos vemos en la obligación de demandar y exigir el comienzo del Santa Fe Más 

sin más dilaciones. 

Desde nuestra parte, hemos cumplido con todo lo 

requerido desde el año pasado y esperamos que el trato sea recíproco. 

Quienes hemos sido parte en su momento del Nueva 

Oportunidad resaltamos siempre su carácter inclusivo y apertura a todas las 

organizaciones que trabajamos en el territorio con jóvenes que tienen el perfil al que 

apunta el programa. En este sentido, y en el marco económico y social en el que se 

encuentra el país, la provincia y la ciudad, creemos que es de gran importancia para los 

jóvenes de los barrios contar con un espacio de capacitación y contención. 

Nuestra organización tiene a su cargo cuatro grupos de 

jóvenes de los barrios Nueva Fe, Ombusal y Puerto Reconquista. En este marco, el grupo 

de barrio Ombusal ya ha comenzado a dictar los talleres, pero ni los jóvenes ni sus 

acompañantes y capacitador han recibido las becas y los honorarios correspondientes a 

cada caso. Los y las jóvenes que forman parte los grupos no toleran más demoras. 

Desde la Mesa de Encuentro Barrial/CTA de 

Reconquista, hace años que venimos construyendo organización desde los sectores 

populares y vemos que, desde la actual conducción municipal, se prioriza con un claro 

sesgo partidario a las organizaciones afines al partido gobernante. Los programas y las 

políticas públicas son del pueblo, no de los partidos. Además, esta situación la podemos 

extrapolar a otros programas y políticas que están siendo monopolizados por contadas 



organizaciones sociales: Potenciar Trabajo, la asistencia alimentaria para comedores y 

copas de leche, los programas de acompañamiento a la Economía Social, entre otros. 

Las organizaciones sociales queremos ser parte de la 

construcción de una sociedad más justa, pero para eso se necesita de decisión y 

voluntad política para lograrlo. 

Sin más que agregar, saluda atentamente 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Edgardo Crettaz Érica Zalazar 
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